

Vie de l'Eglise à Montfermeil

- Franceville Tel 01 43 30 33 28
- Les Coudreaux Tel 01 45 09 84 04
- St Pierre St Paul Tel 01 43 30 42 83
- http://catholique-saint-denis.cef.fr/

AVRIL N°25

PAQUES,

VICTOIRE DU CHRIST SUR LA MORT.

Pâques est, depuis toujours, la principale fête des chrétiens : le mot en hébreux veut dire **Passage (Pesah)**. Le peuple juif célèbre le Passage du Seigneur Dieu, qui libéra son Peuple de l'esclavage en Egypte. **Passage de l'esclavage à la liberté**.

Jésus, la veille de sa mort, célèbre avec ses disciples la Pâque, selon la Tradition d'Israêl et il ouvre en même temps la nouvelle alliance. Il annonce sa mort et sa Résurection à travers le pain et le vin partagés qui deviennent son Corps et son Sang, donnés pour le salut du monde. Il demande de faire ce geste sacré en mémoire de Lui.

Mais la nouvelle Pâque du Christ s'exprime dans la Résurection, victoire sur la mort et le péché, par laquelle Jésus le Christ se révèle Fils de Dieu et ouvre à toute l'humanité la plénitude de la vie. L'événement de la Résurection est au cœur de toute la liturgie et de la vie chrétienne. Les premiers chrétiens faisaient de chaque dimanche, « premier jour de la semaine », un mémor al de la victoire de Jésus sur la mort.

Toutes les Eglises célèbrent Pâques, fête de la Lumière. Chaque fois que nous participons à l'Eucharistie, nous célébrons la victoire du Christ Jésus, Lumière du monde, Vainqueur des ténébres et de la mort.

Récollection du « M.C.R. »

Mouvement Chrétien des Retraités.

Il n'est pas facile de faire partager une expérience; nous en avons tous conscience. Telle personne aura été particulièrement sensible à l'ambiance de convivialité que nous avons connue; d'autres auront beaucoup apprécié la messe, où avec des cantiques bien choisis, nous pouvions redire notre Foi et notre Espérance.

Malgré tout, c'est un « témoignage à deux voixique nous vous présentons, Louis SUCHEL et moi-même. Chacun d'entre nous a été attentif à telle parole, telle réflexion, qui demanderait à être complétée

« Appelés à la vie éternelle »,

Tel était le thème qui nous réunissait, en cette journée du 9 Mars, à la salle Paroissiale de « St Pierre St Paul.

Nous étions une cinquantaine de participants, issus de cinq équipes, et de quelques amis, à réfléchir à propos de ce thème, avec l'aide du Père Pasteau., de Clichy sous bois.

La vie éternelle, ce n'est pas une évidence, ce ne l'était pas non plus pour le peuple de la Bible, au moins jusqu'à 200 ans avant Jésus-Christ.

Eternité, qu'est-ce à dire?

Sera-ce un temps de repose ennuyeux ? une inactivité ? Thérèse de Lisieux a dit « qu'elle passerait son temps à faire du bien sur la terre ».

moyens de transport en commun étaient presque inexistants; mais nous avions quelques années de moins. J'ai fait le catéchisme au moins quarante ans, et je suis sacristine depuis 1956. Pendant plusieurs années, ce fut avec madame BESCH.

Dans ce quartier, j'y ai vu beaucoup d'enfants; certains sont actuellement grands parents; c'était le bon temps parce que nous étions heureux de pouvoir transmettre ce que nous croyons, ce que Dieu nous enseigne.

Pour revenir à Jésus Adolescent, notre chapelle n'était pas comme elle est aujourd'hui ; elle avait des poutrelles en fer au plafond et des tôles comme toiture ; quand il pleuvait, l'harmonium avait une autre musique.

Le Père DURAND avait fait le projet d'une « chapelle » latérale ; les plans étaient faits, mais il a été nommé à Saint Cyr.

Le Père Etienne EORY est arrivé en 1964; il a fallu s'installer en paroisse, acheter tout le matériel nécessaire pour les sacrements et les cérémonies; il n'y avait que les choses nécessaires pour célébrer la messe. Ensuite, il a fait changer tout l'intérieur pour en faire un lieu digne pour la prière. Il a commencé par le chauffage; celui que nous avions, il fallait l'allumer à 4Heures du matin, pour avoir un peu chaud; c'est la première installation qu'il a faite.

Nous avions trois messes pour le samedi et le dimanche. La chapelle a été refaite; ensuite, le plafond et le fond de la chapelle. Nous avons un chemin de croix et les vitraux pour donner une ambiance priante. Nous avons deux « Vierges », dont « N. D. de Chestokova offert par un prêtre polonais, en reconnaissance de l'accueil reçu lors de ses passages à travers la France, pour divers pèlerinages à Lourdes.

A présent le Père GUIBERT est parmi nous pour succéder au Père EORY; ce fut une lourde tâche, mais le Seigneur a aidé le P. Guibert. La paroisse sous sa houlette prend un nouvel élan, que je trouve bénéfique. Vivons le temps présent toujours sur le chemin qui nous conduit à la rencontre du CHRIST.

En disant « Adieu » à Montfermeil, vous devinez combien le souvenir de tout ce que j'y ai vécu reste vivace.

Marie Claudine SAUTREUIL

Des Jeunes préparent le FRAT 2002

Nous sommes un groupe de 11 jeunes qui se préparent à partir au Pèlerinage à Lourdes avec le « Fraternel ».

Afin que vous nous connaissiez mieux, je vous présente chacun d'entre nous :

Les garçons d'abord : Yannick, Esclift, Benoît, William, Olivier.

Les filles maintenant : Nathalie, Sandrine, Marie-Véronique, Lucienne, Elodie et moi-même Diane.

Nous serons accompagnés par Vélina, l'animatrice et Eric, les responsable du groupe.

Qu'est-ce que le FRATERNEL?

Le Fraternel est un pèlerinage qui rassemble les jeunes chrétiens de 15 à 18 ans, de l'Île de France tous les 2 ans. Cette année, le F.R.A.T. (C'est comme ça qu'on l'appelle), se déroule du 16 au 21 Avril et devrait rassembler 3.000 jeunes.

Le thème qui nous accompagnera se résume en cette question : « Et qu'est ce d onc qu'AIMER ? »

L'Evangile de St Luc nous donne la réponse de Jésus- Christ : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta force et de tout ton esprit, et ton prochain comme toi même » Cette phrase nous ouvre à une triple dimension de l'amour : l'amour de Dieu, l'amour du prochain et l'amour de soi-même ; réflexion qui nous rassemblera tout au long de ce pèlerinage ;

Toutefois, nous ne désirons pas le faire seul, mais avec vous. C'est pourquoi, vous trouverez au fond de l'église sur la table des petites feuilles de papier sur lesquelles vous pourrez inscrire votre prière personnelle que nous emmènerons avec nous et que nous déposerons à la grotte au pied de Notre Dame; ainsi vous serez présents avec nous!

Groupe « J.A.M.S. » (Jeunes Amitié Solidarité)